

La Selectividad vuelve a los campus con gel, mascarilla y distancia de metro y medio - Información - 08/09/2020

La Selectividad vuelve a los campus con gel, mascarilla y distancia de metro y medio

► Unos 1.500 alumnos se presentan en la convocatoria de septiembre en las universidades de Alicante y la UMH de Elche

SOL GIMÉNEZ

■ Unos 1.500 alumnos -800 en la Universidad de Alicante (UA) y 700 en la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH)- se presentan desde hoy y hasta el jueves a las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) de la convocatoria de septiembre. Los exámenes vuelven a los campus y sus sedes después de que la pandemia obligara a los 8.382 alumnos que se presentaron en julio a realizar las pruebas en sus institutos y centros concertados

para evitar aglomeraciones.

En esta ocasión, al ser menos alumnos, se ha organizado de nuevo en las universidades siguiendo los protocolos marcados por la Conselleria de Universidades y la de Sanidad.

En la UA han decidido separar a los alumnos entre los dos aularios, el I y el II, para evitar aglomeraciones a la entrada. Así, en el Aulario I se examinarán los alumnos asignados a un tribunal y en el II los de los otros dos tribunales. En el campus de Alcoy estará el cuarto tribunal de la UA, explica la responsable de las pruebas en la Universidad de Alicante, Mariola Molina.

Los preparativos se ultimaron ayer para que todo esté listo cuando lleguen los estudiantes para re-



Señalización de donde se tienen que sentar los alumnos. MANUEL R. SALA

alizar el examen de Historia de España a las 9.30 horas. El personal de la universidad ha marcado los recorridos en el suelo y ha medido las aulas para señalar donde se pueden sentar los estudiantes para cumplir el metro y medio de segu-

ridad. El máximo de alumnos por clase es de 30 jóvenes.

También tendrán a su disposición dispensadores de gel hidroalcohólico y mascarillas, aunque deben llegar al recinto con ella puesta y no se la quitarán en las pruebas.